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       Neslois, Nesloises, 
 
       Parmi toutes nos t©ches administratives et de gestion habi
       tuelle nous essayons de vous informer dans ces bulletins 
       r®guliers de la plupart des sujets qui occupent le Conseil  
       Municipal tout au long de lôann®e. Chaque projet prend beau
       coup de temps, pris dans toutes les contraintes administra
        tives et lô®nergie disponible ou pas de chacun dôentre nous. 
Côest ce que nous faisons dans ce bulletin et remercions vivement les ®lus et les b®n®voles qui y 
contribuent ¨ chaque fois : r®daction, collection des articles, relecture, mise en page, etcé 
 
Le principal est bien s¾r que lôinformation y figure et vos suggestions sont les bienvenues. Lô®t® 
approche et avec lui les d®parts des uns et des autres vers des destinations de vacances. Mais 
beaucoup restent au village, travaillent et administrent. 
 
Le projet des travaux du SICTEU progresse, le sch®ma directeur et le nouveau raccordement 
dôenviron 55 maisons au r®seau est propos® au financement de lôagence de lôeau. Etude et d®ci-
sion en 2017 pour travaux en 2018. Sur un montant dôenviron 650 000 ú côest une charge com-
munale directe de 130 000 ú, maintenant que la r®gion ne participe plus.  
 
Le projet dôassainissement autonome a ®galement d®marr® par lô®tude ¨ la parcelle de ceux qui, 
par leur situation, ne seraient pas raccord®s au r®seau. Le chiffrage des travaux et la participa-
tion du syndicat aux travaux priv®s sont pr®vus. 
 
Côest la premi¯re fois que nous verrons cela. Lôavenir du sicteu, qui a fait avec les 3 communes, 

puis les 5, un travail consid®rable avec Jacques Derue et dôune belle ®conomie, nous pr®occupe. 

Esp®rons que lô®tude en cours par lôintercom nôaboutira pas ¨ un regroupement, un syndicat 

®norme et cher en zone urbaine, qui stopperait m®caniquement les travaux en zone rurale. 

Les petits syndicats ont fait la preuve de leur efficacit® et de leur ®conomie. Nous voulons les 

garder pour le bien de nos communes. Comme toujours, on casse ce qui marche, au nom des 

doctrines contestables. 

Le projet de PLU avance. Apr¯s la d®finition des objectifs, la reprise des zonages existants et la 

d®fense des espaces verts ¨ prot®ger, côest au tour du r¯glement qui reste ¨ ®tudier dans le 

cadre tr¯s contraignant du ç PLU nouveau è, qui est arriv® ! 

La maison de sant® progresse aussi. Ce sont les professionnels qui la pr®parent. Nous avons 

d®pos® le permis de construire et chiffrons les travaux. La mairie sôoccupe seulement, de se con-

certer avec les professionnels, et de lôobtention dôune subvention de la pr®fecture qui se penche 

aussi sur ces projets, via le contrat de ruralit® pr®sent® ¨ elle par lôintercommunalit®.  

Entre-temps et pour assurer une sorte de relais, un petit cabinet m®dical de m®decin est install® 

actuellement dans les locaux communaux du moulin et deux pi¯ces provisoires pour un ost®o-

pathe et un autre m®decin dans la salle de r®union de la rue Thiebault ¨ la m°me adresse. 

Vous voyez, rien ¨ voir avec les expos®s critiques toutes directions contre la commune que vous 

pouvez recevoir dans vos boites au lettres dans des feuilles volantes et autres billets dôhumeurs. 

dont certaines informations sont ¨ reprendre enti¯rement, sans alterner le vrai avec le faux. A 

lô®cole, la d®marche de concertation avec les enseignants et les parents est engag®e sur la se-

maine des 4 jours, pour celles des communes qui le souhaitent.  
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On reprendrait dans ce cas les horaires anciens quôil a ®t® si difficile de changer et qui ne don-

nent pas satisfaction ¨ tous. Pour Nesles, la question des activit®s annexes ne se pose pas, elles 

continueront. Nous lôavions d®j¨ dit lors de la r®forme.  

Nos boulangers vont nous quitter et vont °tre remplac®s par dôautres professionnels. Nous les 

remercions pour leur travail de qualit® et lôambiance conviviale maintenue dans le village. Souhai-

tons aux arrivants la bienvenue et la poursuite r®ussie de ces deux commerces essentiels ¨ la vie 

du Bourg.  

La quincaillerie a ouvert, souvenons nous des efforts pour y arriver, depuis des ann®es nous en 

avons beaucoup parl®, en conseil et ailleurs. Maintenant le principal est de fr®quenter le restau-

rant et dôen parler aux autres afin dôen assurer le succ¯s.  

Malgr® le feu des critiques de tous ordres, je veux vous redire que toute la vie municipale et parti-

culi¯rement la transparence de la gestion financi¯re rigoureuse ¨ laquelle je veille chaque jour est 

une pr®occupation constante. Nous sommes ¨ votre disposition pour r®pondre ¨ vos questions, 

et faire encore mieux avec nos petits moyens. 

Je vous souhaite de bonnes vacances et un temps de r®flexion sereine, sur tous les sujets impor-

tants qui ®clairent lôavenir de votre village. 

 

             Ph.GUEROULT 

DE LA BONNE GESTION COMMUNALE,  

OU COMMENT GERER SAINEMENT LôAVENIR 

 
Oui nous faisons le choix de la ma´trise budg®taire de fonctionnement.  

Depuis pr¯s de 25 ans, le d®sendettement de la commune a toujours ®t® la volont® des ®quipes 

municipales en place. La situation est stabilis®e depuis plus de 10 ans. Le village nôest aujour-

dôhui plus endett®. La situation financi¯re de la commune est saine et sa capacit® dôemprunt op-

timale ce qui lui permettra de faire face ¨ quelques investissements dans les prochaines ann®es 

au cas o½. Il est important de garder ce cap, en effet depuis quelques ann®es nous sommes 

confront®s ¨ des difficult®s de plus en plus grandes : 

¶ La Dotation G®n®rale de Fonctionnement (DGF)  vers®e par lôEtat est en constante diminu-

tion depuis 6 ans, donc moins de recettes pour la commune. Pour rappel 2010 : 241 458 ú - 

2016 : 159 299 ú soit une baisse de 34% en 6 ans, 

¶ Le rel¯vement de la p®nalit® SRU sur les logements sociaux manquants, 

¶ Le pr®l¯vement du FPIC, (taxe impos®e aux  communes les moins pauvres) 

¶ La rar®faction des subventions avec le d®sengagement de plus en plus fort de lôEtat, du D®-

partement du Val dôOise et de la R®gion Ile-de-France. 

Il est aussi important de pr®ciser que les d®penses du personnel repr®sentent pr¯s de 44% du 

budget de fonctionnement et toute d®rive de ce poste serait une catastrophe. 

De plus, la mesure de suppression de la Taxe dôHabitation annonc®e lors de la campagne pr®si-

dentielle verra sans doute le jour ¨ court terme. Ses effets seront b®n®fiques pour les m®nages 

qui verront leur pouvoir dôachat augmenter mais tr¯s opaques pour les communes pour les-

quelles cette recette repr®sente une part non n®gligeable des recettes de fonctionnement (pour 

Nesles environ 300 000 ú). A ce jour, nous ne savons pas comment les compensations de lôEtat 

seront calcul®es, et surtout si elles seront ®volutives et p®rennes.  
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  Nous nous devons dô°tre vigilants. Cela ne veut pas dire que nous ne faisons riené 

Depuis 6 ans (p®riode 2011 ï 2016) le total des d®penses dôinvestissement sô®l¯ve ¨ 2 800 000 

ú, soit 465 000 ú en moyenne par an, en voici quelques exemples : 

¶ Lôam®nagement des abords du Foyer Rural et la restructuration du parking derri¯re le moulin 

(terrassement, ®lagage, remplacement de la passerelle pour les pi®tons, ®largissement du 

pont pour les voitures, ®clairage), 

¶ Les travaux dôentretien de lô®glise, de lô®cole, de la mairie et des logements communaux 

(environ 550 000 ú depuis 5 ans) y compris lôaccessibilit® de la mairie aux personnes ¨ mobili-

t® r®duite, 

¶ Lôextension de la cantine scolaire, environ 250 000 ú 

¶ Les travaux de voirie : 100 000 ú pr®vus en 2017 alors que les d®penses moyennes depuis 6 

ans ®taient de lôordre de 70 000 ú par an, 

¶ La cr®ation de ravines afin de limiter les inondations chez les particuliers et les travaux du 

SMERCS pour lô®coulement des eaux de ruissellement du bassin versant, 

¶ Lôentretien de nos ®quipements sportifs (150 000 ú depuis 5 ans) et du Foyer Rural, 

¶ La cr®ation dôun ensemble de 3 logements sociaux et la r®habilitation dôun autre, 

¶ Lô®clairage public rue de Rochefort + aux abords du cimeti¯re, 

¶ Le renouvellement des v®hicules communaux, 

¶ Les travaux dôassainissement avec le SICTEU : 213 raccordements au tout ¨ lô®gout environs 

2 MF avec le programme en cours  

¶ La r®habilitation de la quincaillerie en restaurant, 

Ces d®penses cumul®es contribuent au bien-°tre, au bien-vivre dans notre village aux services 

aux habitants et ¨ lôentretien de notre patrimoine. Elles ont ®t® possibles gr©ce ¨ nos exc®dents 

de fonctionnement r®alis®s chaque ann®e et aux subventions obtenues. Non, avoir un exc®dent 

de fonctionnement ne prive pas le fonctionnement de la commune de pr®cieuses recettes. Côest 

non seulement un gage de bonne gestion mais aussi un levier qui sert ¨ financer les travaux 

dôinvestissement indispensables ¨ notre village. Si nous avions emprunt® la totalit® des investis-

sements r®alis®s depuis 2011 soit 2 800 000 ú, nous devrions rembourser aujourdôhui par an : 

170 000 ú (emprunt sur 20 ans) ou  200 000 ú (emprunt sur 15 ans) dans notre budget de fonc-

tionnement. Autant dire que notre marge serait r®duite ¨ n®ant et nous ne ferions aucun travaux. 

Si nous ajoutions ¨ cela lôemprunt pr®vu pour le financement du projet de maison de sant®, le 

remboursement des emprunts repr®senterait alors en 2018/2019 la quasi-totalit® de lôexc®dent 

actuel, ce qui aurait pour cons®quence lôarr°t des travaux dôinvestissement. La seule alternative, 

afin de retrouver une marge de manîuvre, dans ce cas de figure, serait dôaugmenter les imp¹ts. 

Impensable aujourdôhui ! 

Dans le contexte actuel de baisse des dotations de lôEtat et des augmentations de charges di-

verses, accro´tre les d®penses de fonctionnement nôest pas une solution viable ¨ long terme. Il 

est donc raisonnable de contenir ces d®penses et de recourir ¨ lôemprunt de mani¯re occasion-

nelle. Augmenter les charges de fonctionnement et emprunts parce que les cr®dits sont peu 

chers, côest exactement ce que fait lô®tat et côest ce qui ruine notre pays ! 

La situation ®conomique (nationale, europ®enne et mondiale) est aujourdôhui peu propice aux er-

rements budg®taires, il convient de rester pragmatique afin de ne pas d®penser plus que ce que 

nous gagnons tout en offrant aux Neslois des services de qualit® au regard de la capacit® de 

notre village. Notre politique budg®taire est coh®rente et nous comptons bien la poursuivre. 

La solution alternative propos®e dans une feuille volante nôest que pure utopieé 

              Ch. BUATOIS 



    NAISSANCES 
 
 
 

       

   KILIC Noham                          le 18 d®cembre 2016 

   DUVAL Gabrielle       le 29 d®cembre 2016 

   ROUSSEL Gurvan      le 20 janvier 2017 

   ROUSSEL Dunstan      le 20 janvier 2017 

   MIART Alexis Cl®ment Thierry    le 7 janvier 2017 

   EECKELS Rose Laurence Christel   le 1 janvier 2017 

   CONTAL ROSA Mylana Julia    le 25 janvier 2017 

   ROUSSELLE Lila Ava H®loµse    le 31 janvier 2017 

   DESESQUELLES Manon Clara Lola   le 1 mars 2017 

   COUBRICHE Rose Sophie Jo    le 12 mars 2017 

   COUBRICHE Eva S®verine C®line    le 12 mars 2017 

   PROVIN L®onor Violette Martine    le 16 avril 2017 

   
 

          DECES 

 

      GONCH Anne-Marie R®gine                       le 09/01/2017 
      ®pouse WITCZYMYSZYN   
    

      ROUSSEL Dunstan                    le 20/01/2017 

       ROUSSEL Gurvan                                     le 20/01/2017 

      REBOURS Paulette Andr®e Georgette            le 29/01/2017 
      ®pouse LEFEVRE   
 
      RIPPE Isabelle Andr®e Franoise     le 25/02/2017 
      ®pouse ROVA    
    
      RIVART Michel Jean Marcel       le 03/03/2017 

      DONATI Jean-Luc        le 14/03/2017 

      DEFRANCE Jacqueline        le 14/03/2017 
      ®pouse SAVAGE 
     
      RAGONNET Fr®d®ric Georges Roger     le 14/04/2017   
   

    

ETAT CIVIL 
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DECLARATION DE TRAVAUX 

 
CHOLIN Yves   46 rue de Labbeville  Reconstruction dôun pilier de portail 

LARROCHE Caroline  16 rue de Pontoise  R®fection des fissures et linteaux sur 
          b©timent 

BARTHE Franois  20 bis rue Carnot   Reconstruction mur de cl¹ture  

GODDERIS Philippe  22 rue Carnot   Reconstruction mur de cl¹ture 

CLEACH Michel   15 bis all®e St Denis  Remise en peinture portail et portillon 

LAUMONIER Alain  3 rue de Pontoise  Reconstruction dôun abri de jardin 

SCI la maison bleue  27 all®e Jules Partois  R®fection dôun appentis existant 

ESSAYAN Luc   26 rue Carnot   Changement de fen°tres et r®fection 
          des joints de pierre sur faade 

HAUREE Ren®e   18 bis rue de Pontoise  Ouverture vitr®e sur portes de garage 

LARROCHE Caroline  16 rue de Pontoise  R®fection portail et portillon  

DELHUMEAU Th®r¯se  53 route de Parmain  R®fection toiture  

GAILLARD Dominique  2 place du Ch©teau  Construction abris bois et voiture 

HALLEZ Olivier   39 route de Valmondois R®fection portail, grille de cl¹ture 

TOUZE Christian   16 rue Thiebault   Changement de portail 

BELLOT Bernard   6 sente du Pr® ¨ lô©ne   Changement de portail 

LORENCEAU Dominique 12 rue St Jean   Changement de fen°tre ¨ lôidentique 

TEBANE Samira   19 bis rue Martel Vauquelin Changement de portail  

YOSMAYAN   24 rue de Pontoise  pose dôun portail et dôun grillage cl¹ture 

LEMOINE Jacqueline  9 rue Charles et Robert Changement de fen°tre et volet 

ALRIC Genevi¯ve  4 bis rue Emile Henriot  Changement de grillage et portail 

LAZZARINI    6 rue Martel Vauquelin  R®fection toiture, pose de volets, pein-
          ture des volets et portail 

CALANDRE   55 route de Labbeville  R®fection cl¹ture 

FULGONI Mauro   38 rue Carnot   R®fection ¨ lôidentique de la toiture 

VITRANT Nathalie  1 bis all®e de Santeuil   Cr®ation dôun bateau, pose dôun portail 

BEAUDOUIN B®atrice  12 all®e de Santeuil  R®fection toiture 

BRACONNIER Thierry  6 avenue Emile Henriot R®fection toiture 

 

 

 

URBANISME 
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CONSEIL MUNICIPAL 

RESUMES ET EXTRAITS DES DELIBERATIONS 
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SESSION DU VENDREDI 25 NOVEMBRE 2016 

Modification du tableau des emplois 
 
Monsieur Le Maire rappelle ¨ lôassembl®e, conform®ment ¨ lôarticle 34 de la loi  
du 26 janvier 1984, que les emplois de chaque collectivit® sont cr®®s, modifi®s  
par lôorgane d®lib®rant de la collectivit®. 
 
Monsieur Le Maire informe du d®part dôun employ® communal des services techniques, en 
octobre dernier. 
 
Une r®flexion a ®t® men®e compte tenu de lôexp®rience pour savoir si le poste devait °tre 
remplac® compte tenu de lôorganisation communale des services techniques et des con-
traintes budg®taires. 
Lô®quipe actuelle compos®e de 2 agents peut suffire aux besoins dôentretiens courants de la 
commune. 
La commune prendrait lôoption de recourir ¨ des prestataires ext®rieurs pour des missions 
sp®cifiques pour renforcer lô®quipe. 
 
Compte tenu de lôinflation des normes, de lôoutillage n®cessaire et co¾teux, des contraintes 
de s®curit® lourdes  pour une petite commune, la commune a de plus en plus de difficult®s ¨ 
organiser certains chantiers en r®gie communale avec des co¾ts maitris®s. 
 
Vu les ®l®ments propos®s ci-dessus, Monsieur Le Maire propose de supprimer le poste 
dôadjoint technique principal de 2¯me classe et dôappr®cier lôexp®rience sur une dur®e. 
 
Vu lôavis de la commission du personnel recueilli le 31 octobre 2016, 
Vu lôavis favorable du Comit® technique du Centre de gestion de la Grande  
Couronne r®uni le 22 novembre 2016, 

Consid®rant le tableau des effectifs, Monsieur Le Maire, soumet ¨ lôassembl®e d®lib®rante, 
la suppression dôun poste dôadjoint technique principal de 2¯me classe,                    

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

DECIDE la suppression dôun poste dôadjoint technique principal de 2¯me classe. 

COMMISSIONS MUNICIPALES 
 
Vu lôarticle L.2121-22 du Code g®n®ral des collectivit®s territoriales, 
Vu la commune < ¨ 3500 habitants, 
Consid®rant la d®mission de deux conseillers municipaux et lôappel ¨ candidature au sein 
du Conseil, 
Les commissions municipales sont modifi®es comme suit : 
 
COMMISSION SCOLAIRE 

 
Mme DESHONS 
Melle CALANDRE 
Mme MIRTIL 
M.ANGOT 
Mme MILLETRE 
Mme BERTRAND 
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 CAISSE DES ECOLES 
Membres ®lus : 
 
M.GUEROULT 
Mme DESHONS 
M.BUATOIS 
Mme MIRTIL 
Mme CAYZERGUES 
Mme MILLETRE 
 
CONSEIL DôECOLE  
M.GUEROULT 
Mme DESHONS 
Mme MIRTIL 
Mme MILLETRE, suppl®ante 
 
COMITE ANIMATION ïCOMITE DES FETES 
 
11 membres statutaires 
M.GUEROULT 
Mme MILLETRE 
M.DUQUESNE 
Mme BERGERON 
M.DUMAINE 
M.LEFEBVRE 
M.BUATOIS 
M.DAUGE 
Mme VETIL 
Mme MIRTIL 
Mme DESCHAMPS 
Mme BERTRAND 
 
COMMISSION SPORT 
 
Mme BERGERON 
M.LEFEBVRE 
M.CLEACH 
M.ANGOT 
Invit® : M.CHOLIN ï M.LACAZE 
 
COMMISSION VOIRIE-TRAVAUX-PROJETS 
 
M.BUATOIS 
M.CHEVALLIER 
M.CLEACH 
M.ANGOT 
M.DUQUESNE 
M.PERELMAN 
M.LEFEBVRE 
Invit®s : M.FAUVEL, M.CHOLIN 
 
COMMISSION URBANISME  
 
M.DUMAINE 
M.CLEACH 
M.DAUGE 
M.BUATOIS 
M.ANGOT 
Mme VETIL 
M.DUQUESNE 

 

COMMISSION CULTURELLE 
 
Mme BERGERON 
Mme VETIL 
Mme MIRTIL 
Mme MILLETRE 
Mme BERTRAND 
 
COMMISSION ENVIRONNEMENT-
DEVELOPPEMENT DURABLE 
 
M.BUATOIS 
M.CHEVALLIER 
M.PERELMAN 
M.ANGOT 
Mme BERTRAND 
 
SITE 
 
Melle CALANDRE, titulaire 
M.LEFEBVRE, titulaire 
M.PERELMAN, suppl®ant 
Mme CAYZERGUES, suppl®ante 
 
SIAVS 
 
M.CHEVALLIER, titulaire 
Mme BERTRAND, titulaire 
M.PERELMAN, suppl®ant 
 
CNAS 
 
M.BUATOIS, d®l®gu® ®lu 
Mme HUPPE, d®l®gu® agent 
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Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 
 
PREND ACTE de la nouvelle composition des commissions municipales. 

 

Monsieur le Maire propose de r®unir la commission travaux d¯s le mois de d®cembre et la 
commission environnement et culturelle en d®but dôann®e prochaine. 

Projets en cours 

Monsieur Le Maire rappelle les travaux et projets en cours : la maison de sant® avec une r®u-
nion prochainement planifi®e, le restaurant avec la r®daction du bail ¨ lô®tude, lôextension de 
la forge et lôattente dôun devis pour la question du mur riverain avec la commune, ensuite ap-
pel dôoffres ¨ lancer, la r®habilitation du chalet du stade ¨ valider, lôattente dôun devis pour la 
r®fection du mur 5, rue Jules Chardon et la s®curisation du stade. 

Pour les abords du foyer rural, une inauguration sera programm®e au printemps autour dôun 
pot avec les riverains. 

D®veloppement du recensement INSEE et r®mun®ration des agents recenseurs 

Monsieur Le Maire rappelle que la commune de Nesles La Vall®e est soumise en janvier 
2017 au recensement g®n®ral de la population. 

La commune de Nesles La Vall®e est divis®e en 4 secteurs dôenviron 200 logements, ce qui 
n®cessite le recrutement de 4 agents recenseurs et la nomination dôun coordonnateur princi-
pal et dôun suppl®ant. 

Les agents recenseurs et les coordonnateurs sont nomm®s par voie dôarr°t® municipal. 

La r®mun®ration des agents recenseurs est proportionnelle au nombre dôimprim®s collect®s 
et renseign®s selon les tarifs propos®s suivants : 

1,72 ú par bulletin individuel collect® dans la commune 

1,13 ú par feuille de logement collect®e dans la commune 

20 ú par s®ance de formation 

Monsieur Le Maire propose dôajouter ¨ ce bar¯me, une prime incitative maximum de 300ú, 
modulable en fonction des objectifs atteints et des d®lais ¨ chaque agent recenseur. 

En contrepartie des d®penses engag®es pour cette op®ration, la commune recevra une dota-
tion forfaitaire de lô®tat de  3 544 ú. 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit®: 
 

-AUTORISE  Monsieur Le Maire ¨ proc®der au recrutement de 4 agents recenseurs et 
de coordonnateurs communaux pour la p®riode du 19 janvier au 18 f®vrier 2017. 
-FIXE la r®mun®ration des agents recenseurs selon les tarifs suivants : 
 

1,72 ú par bulletin individuel collect® dans la commune 

1,13 ú par feuille de logement collect®e dans la commune 

20 ú par s®ance de formation 

 Prime incitative de 300ú maximum, modulable, en fonction des objectifs atteints et   

des d®lais. 
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 Point sur lôintercommunalit® 
 
Monsieur BUATOIS explique les m®canismes des transferts de charge et pr®sente aux 
membres du Conseil les travaux de la commission locale dô®valuation des charges transf®-
r®es (CLECT). 
Une note particuli¯re ¨ ce sujet sera faite pour informer les conseillers municipaux. 
 
Elaboration du Plan Local dôUrbanisme (PLU) 
 
Une premi¯re r®union publique et de concertation est programm®e le 13 d®cembre prochain 
¨ 20h au Foyer rural. Une invitation ¨ la population ¨ cette r®union est affich®e dans les pan-
neaux officiels de la mairie, sur le site de Nesles et sera distribu®e dans chaque bo´te aux 
lettres des administr®s. Cette r®union a pour objet de pr®senter les r®sultats des deux pre-
mi¯res phases dô®laboration du PLU, ¨ savoir : le diagnostic territorial, lôanalyse de lô®tat initial 
de lôenvironnement, ainsi que le projet dôam®nagement et de d®veloppement durable (PADD). 
 
Affaires diverses 
 
Subvention exceptionnelle 

 
A la suite du concert du 5 novembre 2016 qui nôa pas apport® suffisamment de finances par 
rapport ¨ ce qui ®tait pr®vu et pour ®viter tout malentendu avec la paroisse qui h®berge le 
concert. 

Entendu lôexpos® de Monsieur Le Maire, 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit®: 

DECIDE de verser une subvention exceptionnelle ¨ lôAssociation de la paroisse de 
Nesles de 150 ú. 

DIT que les cr®dits sont inscrits au BP 2016. 

La c®r®monie du 11 novembre sôest bien d®roul®e et le pot a ®t® organis® dans la future salle 
des mariages. Succ¯s encore une fois pour le T®l®thon Enduros Motos avec 569 inscriptions. 
Dict®e et f°te du livre, ce week-end au foyer rural. 
Pot de la Brocante, le 2 d®cembre au foyer rural ¨ 19h30. 
 

SESSION DU VENDREDI 3 FEVRIER 2017 
 

I ï Refus du transfert de la comp®tence en mati¯re de plan local dôurbanisme de documents 
dôurbanisme en tenant lieu de carte communale 

- Vu la loi nÁ 2014-366 du 24 mars 2014 pour lôacc¯s au logement et un urbanisme r®nov® dite loi 
ALUR,  
 
- Vu lôarticle 136-II de la loi disposant  ç la Communaut® de communes existant ¨ la date de pu-
blication de la ALUR, ou celle cr®®e ou issue dôune fusion apr¯s la date de publication de cette 
loi, et qui nôest pas comp®tente en mati¯re de PLU, de documents dôurbanisme en tenant lieu ou 
de carte communale le devient le lendemain de lôexpiration dôun d®lai de trois ans ¨ compter de 
la publication de la loi ALUR è.  

- Vu  le Code G®n®ral des Collectivit®s Territoriales et ses articles L5214-16, L5214-23-1, L 5216
-5 et L 5211-17, 
 
-  Vu lôarticle L 110 du Code de lôUrbanisme disposant que ç le territoire franais est le patrimoine 
commun de la nation. Chaque collectivit® publique en est le gestionnaire et le garant dans le 
cadre de ses comp®tencesé les collectivit®s publiques harmonisent, dans le respect r®ciproque 
de leur autonomie, leurs pr®visions et leurs d®cisions dôutilisation de lôespace è, 
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-  Vu les avis rendus par la Commission Equipement, Urbanisme, Commerces en date du 24 jan-
vier 2017 et la Commission Affaires G®n®rales, Finances en date du 25 janvier 2017, 
 

-  Consid®rant les dispositions de la loi dite ALUR permettant aux communes de sôopposer ¨ ce 
transfert de comp®tences ¨ savoir au moins 25 % des communes repr®sentant au moins 20 % de 
la population au sein de la Communaut® de communes, 
 
- Consid®rant que la commune de NESLES LA VALLEE ne souhaite pas perdre la comp®tence 
en mati¯re de PLU et document dôurbanisme, qui est une des comp®tences principales de la 
commune, pour ma´triser son cadre de vie et lôam®nagement de son territoire, notamment son 
d®veloppement au niveau de lôhabitat, des commerces et des activit®s, 
 
- Consid®rant quôil appara´t particuli¯rement inopportun de transf®rer ¨ un ®chelon intercommunal 
la comp®tence du droit des sols, qui permet aux communes et aux conseils municipaux de d®ter-
miner librement lôorganisation de leur territoire, en fonction des sp®cificit®s locales, dôobjectifs par-
ticuliers, de pr®servation patrimoniale ou naturelle, et selon les formes urbaines qui peuvent diff®-
rer dôune commune ¨ lôautre, 
 
 - Consid®rant que des documents de planification (SCOT, PLH, PDUé) viennent par ailleurs 
compl®ter le volet urbanisme communal, que ce soit en termes de d®placements ou dôhabitat, 
 
Le Conseil, apr¯s en avoir d®lib®r®, 
 
REFUSE le transfert de comp®tence ¨ la Communaut® de communes Sausseron Impression-
nistes, en mati¯re de PLU et de documents dôurbanisme en tenant lieu ou de carte communale. 

 
II ï Approbation de la proposition de transfert de charges de la CLECT de la CCSI 

 
Le Maire expose au Conseil les propositions de la Commission locale dô®valuation des charges 
transf®r®es (CLECT) de la Communaut® de communes, ®labor®es au cours de la r®union de la-
dite commission le 15 novembre 2016 et approuv®es ¨ lôunanimit® par le Conseil communautaire 
de la Communaut® de communes Sausseron Impressionnistes dans sa s®ance du 29 novembre 
2016.  

Le Conseil apr¯s en avoir d®lib®r®,  

PREND ACTE du montant de la part fixe de lôattribution de compensation pour chacune des trois 
nouvelles communes et rappelle cette part fixe pour les douze anciennes communes. 

RAPPELLE que la ç part variable è doit °tre retranch®e de cette ç part fixe è, 

APPROUVE, la part variable, repr®sentant les charges telles quôelles ont ®t® ®valu®es par la 
CLECT, 

APPROUVE en cons®quence (part fixe moins part variable) les attributions de compensation  

III ï Demande de subvention de fonctionnement au Conseil g®n®ral pour la Biblioth¯que 

 
Monsieur Le Maire informe le Conseil Municipal dôun dispositif dôaide du Conseil G®n®ral dans le 
domaine de la lecture publique. 
Cette ann®e, Monsieur le maire propose de solliciter le Conseil G®n®ral pour am®liorer le fonc-
tionnement de la biblioth¯que en informatique. 

Apr¯s avoir, entendu, Monsieur Le Maire, 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 
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 DECIDE de solliciter une subvention de fonctionnement aupr¯s du Conseil G®n®ral dans le 
cadre des aides accord®es aux biblioth¯ques publiques de moins de 5 000 habitants. 

IV ï Transport scolaire 

Monsieur Le Maire informe les membres du Conseil municipal quôune r®flexion est engag®e de-
puis quelques ann®es sur le maintien du transport scolaire en raison de la fr®quentation en 
baisse et du co¾t global li® au car (entretien, divers contr¹les techniques, co¾t du personnel 
communal, assuranceé). 

Vu le montant des frais qui sô®l¯ve ¨ environ 100 000 ú sur 4 ans, la fr®quentation en chute 
entre 0 et 5 ®l¯ves, il nôest pas raisonnable de maintenir le service pour si peu dôenfants. 

Nous avons d®j¨ supprim® la vacation du midi pour ces raisons. Depuis octobre, nous nôavons 
plus quôun seul employ® communal titulaire du permis transport en commun. 

Au vu de ces ®l®ments, il est propos® la suppression du car scolaire au 1er avril 2017 (apr¯s les 
vacances de P©ques) et dôinformer les parents d¯s la rentr®e de f®vrier. Côest une d®cision bien 
®videmment qui nôest pas agr®able ¨ prendre.  

La communication n®cessaire sera r®alis®e d¯s maintenant avec les familles utilisatrices. 

Monsieur PERELMAN demande si les parents ont ®t® questionn®s au pr®alable et demande 
si on pourrait trouver un autre usage au car comme desservir le march® ¨ lôIsle Adam. 

Les parents nôont pas eu de questionnaire avant, cette proposition d®coule de la confirma-
tion des chiffres, de lôobservation depuis plusieurs mois de la fr®quentation du car et enfin de 
la difficult® de la gestion dôun service de transport en commun pour une petite commune. 

Une navette pour se rendre au march® de lôIsle Adam existe depuis de nombreuses ann®es. 

Apr¯s avoir entendu Monsieur Le Maire et lôAdjointe aux affaires scolaires, 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ : 

2 Abstentions 

16 Pour 

DECIDE de la suppression du car scolaire ¨ partir du 1er avril 2017 (apr¯s les vacances sco-
laires de P©ques). 

DECIDE de la vente du v®hicule et CHARGE Monsieur Le Maire de tous les documents sôy 
rapportant. 

V ï Eclairage public 
 
Monsieur Le Maire propose de restreindre le co¾t de lô®clairage public dont le montant an-
nuel est dôenviron 18 000 ú. Des ®conomies ont d®j¨ ®t® engag®es par le changement de 
lampes BF (blanche) par des lampes sodium (jaune) basse tension adaptables aux ®quipe-
ments actuels. 
Monsieur Le Maire souhaiterait continuer ¨ faire des ®conomies et envisager de r®duire les 
temps dô®clairage, le soir ¨ 22h30 en semaine et les week-ends ¨ 23h30. 
Apr¯s avoir ®chang® sur le sujet, il est propos® le principe de r®duire de 20% le co¾t de 
lô®clairage public et de voir avec la SICAE de quelle mani¯re cela est possible. 
 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 
 
EMET un avis favorable sur le principe de r®duire de 20% le co¾t de lô®clairage public. 
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VI ï RTE ligne haute tension : convention de servitude sur la parcelle AB nÁ116 (La grenouil-
l¯re) 
 
Dans le cadre du projet de la ligne haute tension a®rienne 400kV CERGY-TERRIER nÁ 3, renfor-
cement de la ligne existante entre CERGY et PERSAN, 
Vu le trac® de la ligne et le surplomb de la ligne sur  une parcelle communale AB nÁ 116 (la Gre-
nouill¯re), 
Avant de r®aliser les travaux, RTE R®seau de transport dô®lectricit® propose une convention de 
servitude sur la parcelle pr®cit®e, 
A titre de compensation forfaitaire et d®finitive, RTE sôengage ¨ verser une indemnit® de 290 ú 
(frais li®s au surplomb, ¨ la coupe et abattages dôarbres). 
Les frais notari®s li®s ¨ la cr®ation de cette servitude resteront ¨ la charge exclusive de RTE. 
 
Apr¯s avoir entendu Monsieur Le Maire, 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 
 

AUTORISE  Monsieur Le Maire ¨ signer la convention. 
 

VII ï Sch®ma directeur dôassainissement : d®signation dôun d®l®gu® et un suppl®ant 
 
A la demande du SICTEU et dans le cadre de la mise ¨ jour du sch®ma directeur dôassainis-
sement int®grant les eaux pluviales, impos®e par lôagence de lôeau, il est propos® de d®signer 
des d®l®gu®s pour repr®senter la commune. 
 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 
FIXE comme suit les d®l®gu®s : 
 
M.BUATOIS, d®l®gu® titulaire 
M.DAUGE, d®l®gu® suppl®ant 
M.PERELMAN, invit® 

 
Affaires diverses 
 
Restaurant 
 
Le bail est toujours ¨ la signature. Le conseil juridique des candidats retenus pour exploiter le 
restaurant nôa pas accept® le bail de location g®rance propos® par la commune. Nouvelle si-
tuation avec la r®daction dôun bail commercial ¨ lô®tude avec le souhait dôune ouverture le 
plus vite possible. Le dossier est entre les mains des avocats. 
 
Maison de sant® 
 
Le permis de construire est lanc®, un financement de la maison de sant® par la commune. 
Aucune certitude sur lôobtention dôune subvention qui doit se faire ¨ lô®chelle de lôIntercommu-
nalit® qui ne lôa pas inscrite dans les priorit®s de 2017 malgr® la d®cision ant®rieure de mettre 
ce projet en t°te de liste du contrat de ruralit® pour cette ann®e. LôARS (Agence r®gionale de 
la sant®) qui est au courant depuis 2 ans avec les professionnels nôa pas fait son travail et 
pas ouvert le dossier ad hoc et a fait blocage pour lôinscription du dossier. Les professionnels 
de sant® et lôARS doivent r®aliser tr¯s rapidement cette ®tude et inscrire Nesles au prochain 
budget. Entretemps, nous avanons de notre c¹t® la r®alisation du b©timent. 
 
Commission culture environnement 
 
La commission est fix®e au 27 f®vrier 2017. 
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Elections 
 
Les ®lections pr®sidentielles auront lieu le 23 avril et le 7 mai 2017. 
Les ®lections l®gislatives auront lieu le 11 juin et le 18 juin 2017. 
 
UMVO 
 
La 9¯me universit® des Maires du Val dôOise se d®roulera le 19 mai prochain ¨ lôhippodrome 
dôEnghien ¨ Soisy. 
 

SESSION DU VENDREDI 24 MARS 2017 
 

 
M.PERELMAN a ®t® nomm® Secr®taire de S®ance. 
Approbation du proc¯s-verbal de la derni¯re r®union.  

Concernant lô®clairage public, Monsieur PERELMAN demande si on peut organiser une r®u-
nion pour ®changer sur le sujet et r®fl®chir aux modalit®s de mise en îuvre. Oui. 

Monsieur Le Maire r®pond que la d®marche dô®conomie sur ce poste a d®j¨ ®t® engag®e de-
puis plusieurs ann®es avec le changement de lampes adaptables aux ®quipements actuels 
qui est ¨ poursuivre. Le principe de r®duction de 20% de la facture SICAE r®sultera dôune 
®tude des co¾ts par la SICAE et nous-m°mes dont les modalit®s seront simples ¨ mettre en 
place avec une r®duction des plages horaires propos®es. 

La s®ance de ce conseil est r®serv®e en partie au vote du budget apr¯s une pr®sentation d®-
taill®e par Monsieur BUATOIS, qui a choisi de commencer cette ann®e par la pr®sentation du 
budget annexe de lôeau potable, pour lequel des travaux sont pr®vus en 2017. 

La question de lôeau se pose ¨ travers une ®tude command®e par lôIntercom qui doit retracer 
tous les sujets pour 85000 ú !! au budget cette ann®e. 

Lôensemble des sujets eaux doit °tre regroup® et envoy® ¨ lôIntercom qui en aura la comp®-
tence (Loi N¹tre). Comme elle nôen a pas le savoir et que nous ne voulons pas cr®er un nou-
veau ç machin è qui co¾te cher aux communes, il faudra d®cider si lôIntercom red®l®guera 
aux syndicats actuels, ®ventuellement regroup®s, la mission de g®rer la question de lôeau, 
avec les savoir-faire actuels qui marchent bien et qui ne co¾tent rien en gestion, ce qui per-
met de mettre lôargent dans les travaux (voir les r®sultats du SICTEU ¨ titre dôexemple). 

Le regroupement ®ventuel avec un syndicat ®norme de lôagglom®ration de Cergy-Pontoise 
nous semble °tre exactement ce quôil faut ®viter. 

Nous reviendrons sur ce point, essentiel, pour notre village et nos voisins. 

I ï Compte administratif commune ann®e 2016 

Monsieur Le Maire pr®sente les r®sultats de lôann®e 2016, lesquels peuvent se r®sumer ain-
si : 

Commune :  

Exc®dent de fonctionnement : 300 865,81 ú 
Exc®dent dôinvestissement : 584 461,18 ú 
Puis Monsieur Le Maire se retire de la salle afin que lôassembl®e statue sur cette gestion. 
Monsieur DUMAINE est ®lu Pr®sident de s®ance et invite les ®lus ¨ se prononcer. 

 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

APPROUVE les r®sultats de lôann®e 2016 pour la commune. 
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II ï Compte administratif eau potable ann®e 2016 

Monsieur Le Maire pr®sente les r®sultats de lôann®e 2016, lesquels peuvent se r®sumer ain-
si : 

Eau Potable :  
Exc®dent dôexploitation : 1 932, 80 ú 
Exc®dent dôinvestissement : 69 395,69 ú 
 

Puis Monsieur Le Maire se retire de la salle afin que lôassembl®e statue sur cette gestion. 

Monsieur DUMAINE est ®lu Pr®sident de s®ance et invite les ®lus ¨ se prononcer. 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

APPROUVE les r®sultats de lôann®e 2016 pour lôeau potable. 

III ï Compte de gestion ann®e 2016 : commune ï eau potable 

Monsieur Le Maire fait savoir que lôexamen des comptes tenus par le comptable de la collectivit® 
r®v¯le des chiffres rigoureusement identiques ¨ ceux de la commune. 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

APPROUVE les comptes de gestion de la commune et du service dôeau potable tenus 
par le comptable pour lôann®e 2016. 

IV ï Affectation des r®sultats commune 

Compte tenu de lôapprobation du compte administratif et du compte de gestion commune pour 
lôann®e 2016, Monsieur le Maire propose dôaffecter les r®sultats comme suit : 

Commune :  

Exc®dent de fonctionnement : 300 865, 81 ú 
Exc®dent dôinvestissement : 584 461,18 ú 
 

Compte tenu de lô®criture dôamortissement en d®pense de fonctionnement pour un montant de 
47 400 ú, 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

DECIDE de lôaffectation partielle au besoin de financement de la section dôinvestissement 
pour un montant de 253 465, 81 ú. 

V ï Affectation des r®sultats eau potable 

Compte tenu de lôapprobation du compte administratif et du compte de gestion eau potable pour 
lôann®e 2016, Monsieur le Maire propose dôaffecter les r®sultats comme suit : 

Eau Potable:  

Exc®dent dôexploitation : 1 932, 80 ú 
Exc®dent dôinvestissement : 69 395, 69 ú 
 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

DECIDE de lôaffectation au besoin de financement de la section dôinvestissement pour un 
montant de 1 932, 80 ú. 
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VI ï Vote des taux dôimposition 

Apr¯s lôexpos® de Monsieur Christophe BUATOIS, Monsieur Le Maire propose de reconduire les 
taux de lôann®e 2016 pour lôann®e 2017, soit : 

Taxe dôhabitation : 9,22 % 
Taxe fonci¯re sur les propri®t®s b©ties : 9,29 % 
Taxe fonci¯re sur les propri®t®s non b©ties : 11,65 % 

 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

VOTE les taux des trois taxes comme suit : 
Taxe dôhabitation : 9,22 % 
Taxe fonci¯re sur les propri®t®s b©ties : 9,29 % 
Taxe fonci¯re sur les propri®t®s non b©ties : 11,65 % 
 

VII ï Budget primitif ann®e 2017 : commune 

Apr¯s la pr®sentation du budget pr®visionnel 2017 par Monsieur Christophe BUATOIS, Monsieur 
Le Maire propose le budget pr®visionnel de lôann®e 2017, lequel peut se r®sumer ainsi : 

 

Budget commune : 

Section de Fonctionnement : 1 165 027,30 ú 
Section dôinvestissement : 1 371 495, 64 ú 
 

Le Conseil municipal d®cide dôarr°ter le montant total des subventions ¨ 28 000 ú et dôen fixer la 
r®partition lors de la prochaine s®ance du conseil. Lôenveloppe du r®gime indemnitaire institu®e 
par d®lib®ration du 28 janvier 2000, modifi®e par d®lib®ration du 26 septembre 2002 est vot®e ¨ 
18 000 ú. 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ : 

16 voix Pour 
 2 voix Contre 
 

VOTE le budget de la commune propos® ci-dessus. 

Monsieur Le Maire et certains conseillers souhaitent souligner que Monsieur PERELMAN, qui a 
parfaitement le droit de voter contre le budget, fait partie de la commission des finances, et nôa 
pas eu dôobjections lors des travaux de cette commission, sauf au moment du vote et en pr®-
sence du public. 

VIII ï Budget primitif ann®e 2017 : Eau potable 

Apr¯s la pr®sentation du budget pr®visionnel 2017 par Monsieur Christophe BUATOIS, Monsieur 
Le Maire propose le budget pr®visionnel de lôann®e 2017, lequel peut se r®sumer ainsi : 

Budget Eau potable : 

Section dôexploitation : 27 105 ú 
Section dôinvestissement : 84 868, 49 ú 
 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit®: 

VOTE le budget eau potable propos® ci-dessus. 
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IX ï Recensement 

Monsieur Le Maire rappelle que le recensement g®n®ral de la population sôest d®roul® du 19 jan-
vier au 18 f®vrier 2017 et lôInsee a cl¹tur® la collecte le 27 f®vrier 2017. 

Le recensement sôest pass® dans de tr¯s bonnes conditions gr©ce ¨ la rigueur sur le terrain des 
agents recenseurs et ¨ celle du coordonnateur communal charg® de v®rifier les retours de la col-
lecte et de faire le suivi avec lôinterlocuteur de lôInsee. 

Monsieur Le Maire souhaite remercier lôimplication de ces personnes pour ce travail contraignant 
pour lô®quipe municipale. Monsieur Le Maire propose dôajouter une r®mun®ration au coordonna-
teur communal sous forme dôheures et ®quivalent ¨ la r®mun®ration dôun agent recenseur. 
 
Vu le Code g®n®ral des Collectivit®s territoriales, 

Vu la loi du 26 janvier 1984 portant dispositions statutaires de la Fonction Publique Territoriale, 

notamment son article 3, 

Vu la loi nÁ2002-276 du 27 f®vrier 2002 relative ¨ la d®mocratie de proximit®, 

Vu le d®cret nÁ 2003-561 du 23 juin 2003 fixant lôann®e de recensement pour chaque commune, 

Vu lôarr°t® municipal en date du 28 novembre 2016 portant nomination du coordonnateur  

municipal, 

Vu la d®lib®ration en date du 25 novembre 2016 fixant la r®mun®ration des agents recenseurs, 

 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ : 
 
17  Voix Pour 
1 Abstention 

   
AUTORISE  Monsieur Le Maire ¨ fixer la r®mun®ration du coordonnateur communal sur 
la base de lôindice minima de r®mun®ration de la fonction publique territoriale. 

 
 
X ï Convention tennis 
 
Monsieur Le Maire soumet aux membres du Conseil Municipal la convention tennis  pour lôann®e 
scolaire 2016/2017 avec des conditions identiques ¨ la convention de lôan pass®. 
       
Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® :  
 

AUTORISE Monsieur le Maire ¨ signer la convention. 
 
XI ï R®alisation maison de sant® 
 
Monsieur Le Maire rappelle la d®cision de la commune de r®aliser la maison de sant®. 
Pour cela, Monsieur Le Maire informe de la n®cessit® de d®signer un architecte pour lancer le 
permis de construire et chiffrer lôestimation des travaux. 
Monsieur Le Maire propose de recourir au Cabinet MAQUIN PONS pour cette mission. Apr¯s 
avoir entendu Monsieur Le Maire, 
       
Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ :  

16 Voix Pour 
2 Abstentions 
 
AUTORISE Monsieur Le Maire ¨ d®signer Monsieur MAQUIN en qualit® de ma´tre 
dôîuvre et ¨ SIGNER tous les documents sôy rapportant. 
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Affaires diverses 

Fibre optique 

Monsieur BUATOIS donne des informations aux membres du Conseil sur la fibre optique. Le 
d®ploiement sur Nesles sô®talerait sur 2 ans, avec un d®but de travaux fin dôann®e 2017. 

Le scrutin des ®lections pr®sidentielles approche, la mairie a questionn® les ®lus pour la te-
nue du bureau de vote qui se tiendra dans la future salle des mariages, ancienne salle de 
classe dont lôacc¯s a ®t® am®nag® pour les personnes ¨ mobilit® r®duite. 

 
SESSION DU VENDREDI 5 MAI 2017 
 

Avant de d®buter lôordre du jour du Conseil municipal, Monsieur Le Maire pr®sente Madame 
Catherine CONTESSE aux membres du Conseil qui remplacera Madame Sylvie TABUTEAU 
au 1er juin 2017 en qualit® de secr®taire de mairie. 

I ï Subventions de fonctionnement 2017 

Monsieur Le Maire rappelle aux membres du Conseil Municipal que le montant global vot® au 
Budget Primitif est de 28 000 ú, et quôil convient dôaffecter pour lôann®e 2017 un montant de 
subvention.  

Par souci de rigueur et dô®conomie budg®taire, Monsieur Le Maire propose de reconduire 
dans lôensemble les m°mes montants que 2016 et souhaite avoir des retours sur lôactivit® 
th®©tre du Petit Globe. 

Monsieur Le Maire pr®cise que ses subventions ne doivent pas °tre consid®r®es comme un 
d¾, et que les associations doivent en formuler officiellement la demande. 

II ï Contrat de tonte au stade 

Monsieur le Maire propose aux membres du Conseil municipal de reconduire le contrat 
pour lôentretien du terrain de football et des abords pour la p®riode du 1er avril au 31 oc-
tobre 2017 au m°me tarif que lôan pass®. 

Le montant du contrat pour 10 tontes sur la p®riode sô®l¯ve au prix HT de 2 200 ú. 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

AUTORISE Monsieur Le Maire ¨ signer le devis propos® pour les tontes 
avec ramassage. 

III ï Jury dôassises 2018 

Monsieur le Maire rappelle les dispositions de la loi nÁ 78-788 du 28 juillet 1978 et celles de 
lôarticle 261-1 du code de proc®dure p®nale qui pr®cisent que le Maire est tenu de dresser la 
liste pr®paratoire de jury dôassises chaque ann®e qui suit. 

Il pr®cise que trois ®lecteurs devront °tre tir®s au sort pour la commune de Nesles. 

Sur cette liste ne devront figurer les personnes qui nôauront pas atteint lô©ge de 23 ans au 
cours de lôann®e civile, seront exclus ®galement de la liste ceux qui auront rempli les fonc-
tions de jur® dans le d®partement depuis moins de cinq ans. 

                            Les personnes ainsi d®sign®es par tirage au sort sont les suivantes : 

Page nÁ 154, ligne 8 : M.ZAJAC Damien 
Page nÁ  94,  ligne 3 : M.LEFEBVRE S®bastien 
Page nÁ  86,  ligne 7 : M.LANGLOIS Didier  
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IV ï Modification du tableau des emplois 

Monsieur Le Maire explique que pour pourvoir au remplacement de la secr®taire de mairie, il 
y a lieu de modifier le tableau des emplois, dôune part et dôautre part de modifier la dur®e heb-
domadaire dôun agent des ®coles ¨ la suite dôun retour de cong® de maternit®. 

Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

Modifie le tableau des effectifs comme suit : 

Cr®ation dôun poste de r®dacteur territorial principal ¨ compter  

du 1er juin 2017. 

Suppression dôun poste dôattach® territorial ¨ compter  

du 1er juin 2017. 

Modification de la dur®e hebdomadaire dôun adjoint dôanimation ¨ temps complet (35h/
semaine) par un poste ¨ temps non complet (20.66h/semaine) ¨ compter du 20/03/2017. 

 

V ï Festival du Vexin : convention 

Monsieur Le Maire informe les membres du Conseil que le Festival du Vexin a propos® ¨ la 
commune un concert pour le 1er octobre prochain qui aurait d¾ se d®rouler au foyer rural et 
qui pour finir aura lieu ¨ lô®glise de Nesles La Vall®e, ®tant entendu que cette ann®e le festival 
prenne ¨ sa charge les frais de lô®glise. 

Monsieur Le Maire soumet la convention aux membres du Conseil par laquelle la commune 
sôengage ¨ prendre en charge 50 places dôune valeur unitaire de 22 ú, soit 1100 ú. 

Monsieur Le Maire propose de r®server un tarif pr®f®rentiel de 12 ú pour les habitants de 
Nesles. 

Monsieur Le Maire souhaite quôune r®flexion soit men®e pour lôorganisation dôun autre type de 
concert. 

Apr¯s avoir entendu Monsieur Le Maire, 

                           Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

AUTORISE Monsieur Le Maire ¨ signer la convention et SôENGAGE ¨ finan-
cer 50 places. 

VI ï Acquisition parcelles AD nÁ 76 et nÁ 81 avec une convention de servitude assainissement 
sur la parcelle AD nÁ 81 

Monsieur Le Maire soumet un projet dôacte de vente au profit de la commune de Nesles La 
Vall®e du bien (parcelles AD nÁ76- AD nÁ81) d®pendant de la succession de Monsieur Guy 
SPAAN, 22 all®e Jules Partois moyennant le prix de UN EURO (1,00ú) et des frais de notaire 
et administratifs estim®s ¨ environ 7000 ú. 

Dans le cadre de cette acquisition, Monsieur Le Maire propose dôautoriser sur la parcelle AD 
nÁ81 une servitude pour lôassainissement au profit du voisin (parcelle AD nÁ 595) pour per-
mettre le raccordement au tout ¨ lô®gout, ¨ la suite de la derni¯re tranche de travaux r®alis®s 
par le SICTEU. 

Apr¯s avoir entendu Monsieur Le Maire, 

 

                           Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 
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CHARGE lô®tude de Ma´tre LEROY pour la r®daction de lôacte. 

AUTORISE lôacquisition des parcelles AD nÁ 76 et AD nÁ81 ¨ lôeuro symbolique. 

AJOUTE que la commune renonce ¨ se pr®valoir de toute proc®dure en recouvrement des 
factures et ce, eu ®gard ¨ lô®tat g®n®ral du bien correspondant au prix exprim®. 

AUTORISE la servitude assainissement sur la parcelle AD nÁ81. 

AUTORISE Monsieur Le Maire ¨ signer tous les documents sôy rapportant  

VII ï Cimeti¯re : nouveau cimeti¯re  - cr®ation de nouvelles concessions 

Monsieur Le Maire expose au Conseil Municipal quôil reste tr¯s peu dôemplacements dans le 
nouveau cimeti¯re et propose dôam®nager lôespace restant ¨ gauche dans le nouveau cime-
ti¯re avec la cr®ation de nouvelles all®es. 

Un am®nagement similaire ¨ la partie droite serait ¨ piqueter pour permettre des concessions 
nouvelles de type cinquantenaire, trentenaire et 15 ans. 

Apr¯s avoir entendu Monsieur Le Maire, 

Consid®rant lôarticle L.2223-1 du Code g®n®ral des collectivit®s territoriales, 

                           Le Conseil Municipal, apr¯s en avoir d®lib®r®, ¨ lôunanimit® : 

AUTORISE la cr®ation de nouvelles concessions dans le nouveau cimeti¯re par la cr®ation de 
nouvelles all®es. 

CHARGE Monsieur Le Maire de recourir ¨ un prestataire ext®rieur (g®om¯tre et entreprise) 
pour le piquetage et des travaux de terrassement, si n®cessaire. 

DIT que les cr®dits sont inscrits au BP 2017. 

Monsieur Le Maire sollicite ¨ cette occasion les conseillers municipaux qui pourraient °tre in-
t®ress®s et rejoindre la commission cimeti¯re pour travailler sur le sujet. 

VIII ï Maison de sant® 

Monsieur Le Maire fait part de la derni¯re r®union le 27 avril dernier avec les professionnels 
de sant® et regrette lôabsence de lôARS (agence r®gionale pour la sant®). 

Une commission est fix®e au 15 juin pour valider la faisabilit® du projet par lôARS avec un d®-
p¹t de dossier complet pour la fin juin. 

Les professionnels (m®decins, 1 dentiste, infirmi¯res, 1 ost®opathe, 1 urgentisteé) sont par-
tie prenante dans le projet en sachant que lôARS sôappuie sur le p¹le m®decins, avant tout. 

Du c¹t® de la mairie, lôarchitecte est sur lô®laboration du PC et lôestimation du projet. La mai-
son de sant® serait int®gr®e dans le contrat de ruralit® ¨ lôIntercom pour 2018. La commune 
fera le n®cessaire pour faire avancer le projet, demander si besoin une d®rogation pour com-
mencer les travaux et faciliter lôinstallation des m®decins et professionnels de sant® avec une 
construction envisag®e en 2018. 

Affaires diverses 

1-PLU/SRU 

Monsieur Le Maire fait part aux membres du Conseil de la r®union en pr®fecture le 28 avril 
dernier sur la loi SRU. Les objectifs de la derni¯re p®riode triennale nô®tant pas atteints, le 
pr®fet a notifi® la carence de la commune. 

Toutefois, les repr®sentants de lôEtat semblent avoir pris conscience des probl¯mes que la 
commune rencontre pour r®aliser des op®rations de logements (OAP), notamment dans lô®la-
boration du PLU. 1 des secteurs identifi®s. 
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Cependant, la collectivit® continuera ¨ payer lôamende plus ou moins major®e. Cela sera confir-
m® ¨ la commune dans les prochains mois. 

2- Protections stade 

Monsieur Le Maire informe les membres du Conseil que des buses ont ®t® install®es devant lôen-
tr®e du stade en esp®rant que ce dispositif soit efficace et ®vite lôinstallation des gens du voyage 
sur la structure qui emp°che lôactivit® du stade. 

3 ï Antenne orange 

Monsieur Le Maire informe les membres du Conseil de la r®ception dôun dossier pour lôinstallation 
dôune antenne orange chemin de la Rochebaude face au stade. 

Monsieur Le Maire est tr¯s agac® car cela fait des ann®es que la commune r®clame une antenne 
pour Verville pas du tout desservi et sans r®ponse de lôop®rateur. 

La mairie est oppos®e ¨ ce projet face au stade chemin de la Rochebaude pr¯s du hangar et a 
demand® un rendez-vous avec le prestataire, courant mai. 

Agenda : 

Tenue du bureau de vote le dimanche 7 mai, c®r®monie du 8 mai ¨ 11h30 avec les communes 
de lôInterco avec un pot convivial sous le pr®au de lô®cole, pr®paration du BIM avec un retour des 
textes pour le 15 mai, r®union du CAVS le 22 mai prochain pour lôorganisation de la f°te du 24 
septembre prochain ¨ Labbevile, prochains conseils les 2 juin 2017 et 30 juin 2017 et le Vide ta 
chambre le 21 mai sur le parking de lôEglise. 

 

La s®ance est lev®e ¨ 22h00. 
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 Beaucoup le savent d®j¨, Madame Tabuteau 
a d®cid® de quitter son poste dôattach® ¨ la 
Mairie de Nesles, village o½ elle r®side et au-
quel elle est dôailleurs tr¯s attach®e ! 
 
Cela fait 14 ann®es quôelle dirige lô®quipe du 
personnel, pr®side, pr®pare et agit sur tous les 
points de la gestion communale. Elle a ®t® 
pour moi et aussi pour les agents et conseil-
lers des diff®rents mandats une collaboratrice 
tr¯s professionnelle et fid¯le actrice de nos 
d®cisions. Tr¯s impliqu®e dans les nombreux 
projets auxquels elle a particip®, elle a ®t® pr®-
cieuse par ses conseils et sa connaissance de 
tous les aspects r®glementaires et la vie com-
munale, de plus en plus compliqu®e par le 
mille-feuille des normes, des r¯gles, des lois, 
qui sont tous simultan®s et contradictoires ! 
 
Quôelle soit remerci®e ici pour sa patience et la 
r®serve quôelle a toujours respect®e scrupu-
leusement qui est une grande qualit® de se-
cr®taire de Mairie.  
 
Tr¯s motiv®e dans la vie du village, pr®sente ¨ 
beaucoup dô®v¯nements de la vie sociale, elle 
avait ¨ Nesles sa vraie place de secr®taire et 
de r®sidente. 
 

Toujours tr¯s alerte ¨ sortir dôun dossier la 
pi¯ce qui manque ¨ la r®union en cours, ¨ ma 
plus grande admiration. 

Arriv®e de Madame Catherine Contesse 

secr®taire de Mairie 

Merci Madame Tabuteau pour tout cela. Nous 
souhaitons vivement que votre carri¯re se 
poursuive et vous donne toute la satisfaction 
que vous m®ritez.  
 
Il nôest jamais anodin de quitter une collabora-
trice de 14 ans avec laquelle nous avons parta-
g® tant dôid®es, tant dôheures, de bons et de 
mauvais moments, le tout dans une estime r®-
ciproque qui demeurera.  
 
Toute lô®quipe des ®lus vous souhaite bon vent 
et vous embrasse. 
 
     Ph.GUEROULT 
 
 

DEPART DE Madame Sylvie TABUTEAU 

Mr le Docteur HOIZEY prend sa retraite fin juin 

apr¯s des ann®es de service et de d®vouement 

aupr¯s des habitants de Nesles et environs, 

quôil en soit remerci®.  

Mr le Docteur BELLENOT, m®decin dôexp®-

rience actuellement install® ¨ Vallangoujard 

viendra en septembre sôinstaller ¨ Nesles. 

Dans lôattente de la sortie de terre de la maison 

de sant®, le D
r
 BELLENOT recevra ses patients 

dans une salle au rez de chauss®e du Moulin 

(1 bis rue Thiebault) que la municipalit® a mis ¨ 

sa disposition. Un ost®opathe ouvrira un cabi-

net provisoire au m°me endroit. Nous avons 

®galement pr®vu lôaccueil ®ventuel dôun m®de-

cin suppl®mentaire. 

     C.DESHONS 

Continuit® des M®decins ¨ Nesles 

Madame Contesse est venue remplacer Ma-

dame Tabuteau. Nous lui souhaitons la bienve-

nue. Elle est d®j¨ secr®taire de Mairie confir-

m®e dans une commune un peu plus petite 

que Nesles et auparavant dans une grosse 

commune. Nous la laissons sôinstaller et pren-

dre contact avec tout le personnel, les ®lus, et 

les Neslois qui auront besoin de la voir.  

Nous la remercions de son implication dans 

son nouveau r¹le.     

     Ph.GUEROULT 
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Apr¯s bien des ann®es de r°ves, de projets, de 
travaux, dôefforts financiers, ç la quincaillerie  è 
de Nesles vient de rouvrirédans la peau dôun 
restaurant de village-bourg.  
 
Côest M. Christophe Coubriche et M. Adrien 
Pecquet (tous les deux anciens ®l¯ves de 
lô®cole de Nesles), qui ont accept® notre pari 
communal de cr®er ¨ Nesles un lieu agr®able 
o½ les Neslois (et les autres) puissent se re-
trouver autour dôune bonne table.  
 
Le programme bien d®fini au d®part ®tait de 
faire ¨ midi un d®jeuner tr¯s abordable o½ cha-
cun puisse venir en famille, en groupe dôamis, 
ou de professionnels, dôici ou dôailleurs. Avec le 
soir une carte de qualit® et un menu, choisis 
parmi les produits frais des environs.  
 
Ceux qui y sont all®s ont vu la qualit® de la cui-
sine de Christophe Coubriche.  
 
 

Les choses se rodent douce-
ment dans les premiers mois pour adapter tous 
les facteurs habituels : qualit®, quantit®, prix et 
ambiance.  
 
Nous souhaitons ¨ cette jeune ®quipe tout le 
succ¯s quôelle m®rite, pour son travail bien fait.  
 
 

Voici quelques vues de la salle !  
Nous sommes heureux que Nesles poss¯de 
un nouveau commerce, pour la vitalit® du vil-
lage et le service aux habitants. 
 

Horaires dôouverture 

 

www.laquincaillerie-restaurant.fr/ 

T®l : 01.30.28.14.65 

https://www.facebook.com/

restaurantlaquincaillerie/ 

Lundi ferm® 

Mardi midi ¨ 14h 

Mercredi midi ¨ 14h 

Jeudi midi ¨ 14h 

Vendredi midi ¨ 14h 

Samedi 19h ¨ 21h30 

Dimanche midi ¨ 14h30 

Le nouveau Restaurant de Nesles la 

quincaillerie 


